

Pressemitteilung der Bundesvorsitzenden

Bundesverband der Schulfördervereine e.V. erhält bis zu 10 Millionen Euro Förderungsgelder für sein Konzept „Wir bilden Deutsch=land“

In der heutigen Pressekonferenz im Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) gab Bundesministerin Annette Schavan in Berlin die 35 Bundesverbände und –initiativen bekannt, die durch ihr Ministerium in den kommenden 5 Jahren im Programm „Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung“ mit insgesamt bis zu 230 Millionen Euro gefördert werden. Für den Bundesverband der Schulfördervereine e.V. (BSFV) war dies ein besonders freudiges Ereignis: sein Konzept „Wir bilden Deutsch=land“ mit dem er sich neben 162 anderen Verbänden und Initiativen aus der gesamten Bundesrepublik beworben hat, wird in den nächsten 5 Jahren mit bis zu 10 Millionen Euro gefördert.

Herr Grosse Brockhoff, Vorsitzender der Auswahl-Jury, lobte in der Pressekonferenz Frau Schavan für deren Mut, mit dem Programm „Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung“ derart viele unterschiedliche und differenzierte Konzepte zu fördern. „Herr Grosse Brockhoff hat da ein wahres Wort gesprochen. Und neben Mut hat Frau Schavan auch Weitsicht bewiesen“, erklärte Anne Kreim, Vorsitzende des BSFV, in einer ersten Stellungnahme. „Dass der BSFV als junger und rein ehrenamtlicher Verband in diesem Umfang Fördermittel erhält, beweist die Kompetenz und die Professionalität der ehrenamtlichen Arbeit in unserem Verband“, freute sich die Vorsitzende über die Prämierung. „Es ist ein großes politisches Signal vom BMBF an den BSFV, aber auch an die Schulfördervereine“, fährt sie fort. „Wir freuen uns sehr über die Anerkennung unserer Arbeit. Der BSFV versteht das Förderprogramm als Lob und Ansporn für seine bisher geleistete und noch kommende Arbeit. Wir brauchen in unserem Land mehr Macher vor Ort – Schulfördervereine sind solche Macher, an der direkten Schnittstelle von Schule und Gesellschaft, Kindern und Erwachsenen, Bildung, Kultur und Wirtschaft. Eben deshalb sind Schulfördervereine bestens geeignet, um die Gründung von lokalen Bündnissen für Bildung und erfolgreiche Projekte anzustoßen.“

Der BSFV möchte mit seinem Projekt „Wir bilden Deutsch=land“ Kinder und Jugendliche erreichen und mit ihnen die Struktur der sie umgebenden Gemeinschaft erkennen und untersuchen. Kinder und Jugendliche können so auf Entdeckungstour in Ihrer Umgebung gehen und diese beobachten. Sie beschreiben und veröffentlichen ihre Erfahrungen mit moderner Technik und zeitgemäßem Medieneinsatz. Ziel ist es, ihnen über diese Projekte Halt und Orientierung in unserer Gesellschaft zu geben.

Ein weiteres Highlight innerhalb weniger Tage wird für den BSFV und sein Netzwerk von Fördervereinen am kommenden Montag, den 24. September 2012, wieder in Berlin folgen: die Gründung der Stiftung „Stiftung Bildung“, die den Bundes- als auch die Landesverbände der Schulfördervereine in ihrer Arbeit nachhaltig unterstützen wird. „Wir sind also weiterhin auf einem guten Weg“ so Anne Kreim.

Berlin/Tübingen, den 20. September 2012

gez. Anne Kreim

Vorsitzende